

Was bedeutet Engagement?

Engagement bedeutet für uns zunächst, dass wir uns mit unseren Interessen, unseren Fähigkeiten und unserer Einsatzfreude in das Schulleben einbringen.

Die Vielfalt bildet sich durch unterschiedliche Felder ab.

Viele unserer Schülerinnen und Schüler bringen ihre Fähigkeiten in ein **Musik-Ensemble** ein, sodass hier ein sehr breites Angebot entsteht. Ausgehend von dem Chor und dem Orchester für die Jüngeren, entwickeln wir uns ab der achten Klasse in dem Schulorchester und dem Schulchor weiter, die Big Band setzt ein und die Rockband startet durch.

Die individuellen Fähigkeiten können darüber hinaus auch in dem **AG-Angebot** weiter ausgebildet werden.

Mit hohem Einsatz und viel Zeit kümmern sich unsere Schülerinnen und Schüler in zwei Schülerfirmen um ihre Mitschüler. **Theodoor** bestreitet den Schulkiosk und setzt hier Schwerpunkte wie z.B. Nachhaltigkeit, **TheoGo!** kümmert sich um die Organisation und Durchführung von schulinterner Nachhilfe.

Seit einigen Jahren entwickeln wir uns immer weiter zu einer Schule, die sowohl selbstbestimmte als auch selbstorganisierte Schülerarbeit betont. Dies gilt insbesondere im Bereich Prävention. Die **Couragescouts**, die **Mediencouts** und die Partnerschaften mit **Frei Alberto** und der **Liboriuschule** zeigen diese Entwicklung, die schon vor 30 Jahren begann, sehr deutlich.



Musikkonzept

AG's

Schülerfirma Theodoor
Schülerfirma TheoGo!

Couragescouts

Mediencouts, Frei Alberto

Liboriuschule

Foto: Dieter Hennig